

消費税NO! 子育て応援!
市民運動ひとすじ



前衆議院議員・参院比例予定候補

【活動地域】埼玉、茨城、群馬、栃木



梅村さえこ

全国はひとつ

参議院比例代表は

選挙制度紹介(記載例)

「日本共産党」と政党名で

参院比例代表は、政党名でも候補者名でも投票できます。



原点は“戦争だけは絶対にダメ”
モットーは「いつも市民のみなさんとともに」

梅ちゃんのあゆみ



名古屋の大空襲で父を亡くした母の話を小さい頃から聞き「戦争だけは絶対にダメ」と育ちました。中学・高校時代はバレーボールに熱中するも、厳しい校則や管理教育に悶々と。

大学時代は「学費値上げ反対」や「核兵器廃絶」運動など声をあげ、行動する喜びをつかみました。

この頃、日本共産党が戦前、命がけで戦争に反対したことを知り入党。教師になることが夢でした



が、社会を変えなければと卒業後、民主青年同盟の専従になりました。母は「アカにするために育てたんじゃない」と猛反対。悩みに悩みましたが「平和な社会のために自分ができ

ることは「この道」と、進みました。1990年、「消費税をなくす全国の会」の結成に参加。以来、草の根・市民運動を続けています。

埼玉県蕨市で、エレベーター設置や保育園拡充などの運動に取り組む中、民主市政が実現。「政治が変われば暮らしが変わる」と確信に。

2014年12月総選挙で比例・北関東ブロックより初当選。2年10ヶ月間に60回の国会質問。2017年10月総選挙で惜敗。「一日も早く、国会へ」の声の中、現在参院比例予定候補として奮闘中。



「全国はひとつ」、参院比例代表で7議席をめざします 比例代表予定候補(第1次)

 仁比そうへい 参議院議員 〔中国・四国九州・沖縄〕	 山下よしき 党副委員長 参議院議員 〔大阪兵庫滋賀奈良和歌山〕	 山下しんじ 参議院議員 〔東海・北陸信越・京都〕	 井上さとし 参議院議員 〔南関東〕	 しいばしゅん 党中央委員 参議院議員 〔南関東〕	 こいけけん 党書記局長 参議院議員 〔東京〕	 小池晃 参議院議員 〔北関東〕	 梅村さえこ 前衆議院議員 〔北関東〕	 紙智子 参議院議員 〔北海道・東北〕
--	---	---	--	--	--	--	---	---

制度解説 2019年7月 参院選投票方法

比例代表は「日本共産党」政党名を書きます。個人名でも投票出来ます。選挙区は「候補者の名前」



2018年6月号外

発行 ● 日本共産党中央委員会 〒151-8586 東京都渋谷区千駄ヶ谷4-26-7

☎03-3403-6111(大代表) FAX03-5474-8358

日本共産党の見解を紹介します。ご意見をお寄せください。HP ● <https://www.jcp.or.jp>

JCP supporter
JCPサポーター制度
HPからどなたでも登録できます

これからも

みなさんと

現場の「声」で国政動かします

梅村さえこ

「麻生大臣、同じ内閣で2倍の増税はかつてないですよ」

消費税10%反対、延期へ

消費税をなくす会の経験を生かし、国会で追及。麻生財務大臣は「二回あげたら退陣は間違いない。よくわかっている」と答弁。市民の世論と運動の力で、10%増税の2度目の延期（2017年4月予定）につなげ、こんどは断念をと奮闘中。



麻生大臣に増税中止をせまる梅村さん

【略歴】●1964年愛知県生まれ、立命館大学卒●「消費税をなくす全国会」元事務局長●2014年～2017年衆議院議員（比例北関東ブロック）、60回国会質問●蕨駅にエレベーターの設置を求める市民の会会長、保育園の拡充を求めるママ・パパネットワークなどで運動●埼玉県蕨市在住、家族は夫と二男



新婦人の会のみなさんから署名を受け取る

子どもの医療費罰則を撤廃

「子ども医療費の無料化を国の制度に」「医療費無料化を実施している自治体への国庫負担金を減額するペナルティーを即刻やめよう」追及。半世紀にわたる運動で今年度から「就学前」部分のペナルティーは撤廃されました。

「いごとやって、どうしてペナルティーか」

ペナルティー＝「子ども医療費の窓口無料化が『過剰受診に』つながる」として自治体への補助金を減額する措置

「15年で192人の過労死。これ以上、放置してはならない。」

日本郵便におけるパワハラや厳しいノルマ、労働契約違反の差別是正を求めるとともに地方公務員の職場でも、15年間で、労災認定を受けただけでも192人もの過労死がある実態を告発。「時間外勤務の上限規制は待ったなし」と訴えました。

高市総務大臣（当時）も、取り組みの遅れを認め「実態調査し対策を考える」と答弁しました。



女性の声を政治に・群馬



関東東北豪雨被災地へ・栃木



「オール埼玉」新しい政治を

東海第二原発再稼働反対



北関東の願いにこたえて